
RIUNIONE ROMA CON INTERO GRUPPO DIRIGENTE DOPO 6 MESI DI 
LAVORO RIUNIONE PRESSO MANCA PRIMI DI MARZO HO  ABBANDONATO 
IL CAMPO FINO A POCO TEMPO FÀ, TEMPO DELLE  CON CESSIONI 
PROBABILI, GRADUATORIA. 
 
SONO STATO RICHIAMATO, E MI È STATO DETTO DI VENDERE!!!!! 
 
MA PER VENDERE BISOGNA SALVARE L'AZIENDA DAL FALLIMENTO 
 
PER  FARE CIO OCCORRE STIPULARE UN CONTRATTO DI MUTUO  DI 
CIRCA MEZZO MILIARDO, DA GARANTIRE PERSONALMENTE E NON COME 
PARTITO. 
 
IL  VECCHIO  STATUTO,  QUELLO ATTUALE, ALL'ART.  52  PARLA  DELLA 
STAMPA DI PARTITO 
 
A ROMA CRAXI E IL SEGRETARIO DELLA LOMBARDIA, HANNO 
RICORDATO CHE CON L'ELEZIONE DIRETTA CHI AVRÀ UN FORTISSIMO 
POTERE SARANNO  LE TV PRIVATE. 
 
E  QUINDI È STATA SOLLECITATA UNA RIFLESSIONE SERIA PER IL 
CONTROLLO DELLE TV PRIVATE. 
NON  TELEVISIONI  CHE  PROPAGANDANO IL  PARTITO,  MA 
CONTROLLATE STRETTAMENTE DAL PARTITO. 
 
IL PARTITO NON È STATO INFORMATO PRIMA PER DIVERSI MOTIVI: 
PRIMA CRAXI POI CONCESSIONI A APRILE 
POI AD AGOSTO 
E PRIMA NON È POSSIBILE FARE PROGETTI 
 
ADESSO PERO’ VI DO UNA LETTURA PIÙ TERRA A TERRA 
 
ALCUNI  COMPAGNI  LOTTANO CONTRO UNA PRESUNTA  TENDENZA  A 
FARMI PROPAGANDA CON LA TV 
SENZA PENSARE A QUELLO CHE FANNO TUTTI I GIORNI CON LE 
ASSUNZIONI 
 
ADESSO SI È TIRATA IN BALLO ALL'IMPROVVISO ANCHE 
L'INCOMPATIBILITÀ, IO NON SONO MAI STATO INCOMPARTIBILE 
LE  INCOMPATIBILITÀ  NON POSSONO ESSERE ALTRO CHE  QUELLE 
DELLO STATUTO ATTUALMENTE IN VIGORE. 
 
ŠE INVECE SI CERCA DI INVENTARNE DI NUOVE AD ARTE. 
LEGGERE STATUTO!!! 
BEN ALTRI SONO INCOMPATIBILI ORMAI DA UN DECENNIO. 
 
HO DOVUTO LASCIARE IL LAVORO DEL CRUED PERCHÈ QUALCHE 
BENEAMATO COMPAGNO MI HA MONTATO UN CASINO 
 
HO  PERDUTO  7 ANNI DI PENSIONE!!!! MA MI È  STATO  BENE  COSÌ,  
QUINDI NON ACCUSO NESSUNO. 



MA  I  COMPAGNI CHE HANNO TENUTO IL DOPPIO  STIPENDIO  PER  ANNI,  
QUELLI AL PARTITO NON VENGONO MAI, E SONO QELLI CHE 
RECLAMANO  DI PIÙ. 
 
E  DI QUESTI TEMPI È BENE ANCHE SAPERE CHE DA QUANDO HO 
ASSUNTO INCARICHI PUBBLICI IL MIO PATRIMONIO NON È AFFATTO 
AUMENTATO,  I MIEI CONTI BANCARI NON DANNO LUOGO A SOSPETTI 
PER MOTIVI  CONCRETI. 
 
CHE  TUTTA LA MIA RICCHEZZA È LA PROPRIETÀ A MEZZO, DELLA  CASA 
DEI MIEI GENITORI E DI QUELLA DOVE ABITANO I MIEI FIGLI. 
LA MIA ABITAZIONE È IN AFFITTO. 
 
======================= 
 
E  A PROPOSITO DI VENTILATI CLUB DEGLI ONESTI IN VIA DI 
COSTITUZIONE,  BADINO  BENE  QUESTI COMPAGNI AD ESSERE  SICURI DI 
SÈ,   
NEL PARLARE BENE E NEL PARLARE MALE DI ALTRI PERCHÈ  UN 
METODO INQUISITORIO SOTTRATTO AD OGNI REGOLA CHE  NON � 
SIA  QUELLA  DELLA LOTTA PER LA CANDIDATURA E PER  LA 
 PREFERENZA PORTA A DUE CONSEGUENZE: 
 
PERCHÈ NOI RICORDIAMO UN SACCO DI COSE DI COLORO CHE 
MORALISTICAMENTE  SI  ERGONO A GIUDICI DEL MONDO INTERO, SE  SI 
RIVERSANO ADDOSSO PAROLE DOLCI 
 
NELL'ALTRO CASO, CIOÈ SE SI PARLA MALE DELLA GENTE IO  DICO  CHE 
SI ANDRÀ TUTTI DAVANTI AL GIUDICE, CHE STA  LÌ  A BRACCIA APERTE.  
 
============================= 
 
 
UN SEGRETARIO CHE ATTACCA CON VIOLENZA TUTTI I SUOI 
CONCORRENTI 
 
CHE  SI PREOCCUPA SOLO DELLE SUE PREFERENZE E NON DELLA 
POLITICA GENERALE DEL PARTITO 
 
CHE PORTA UN ATTACCO RISSOSO, VOLGARE, AL LIMITE DELLA 
 AGGRESSIVITÀ FISICA, PER CHIEDERE NOTIZIE DI UNA INIZIATIVA LA TV 
COSA CHE POTEVA FARE ALZANDO LA CORNETTA DEL TELEFONO 
 
CHE  COMBATTE  OGNI INIZIATIVA TENDENTE A DARE UNA  IMMAGINE 
 DEL NOSTRO  PARTITO  ADEGUATA  AL RUOLO CHE  SVOLGIAMO  NELLA 
 NOSTRA CITTÀ,  E QUINDI RISOLVE CON QUATTRO BATTUTE UNO 
 SFORZO  DURATO ANNI E ANNI PER AVERE UNA SEDE A CORSO 
VANNUCCI 
 
IL  DEFICIT DEL PARTITO VE LO PRESENTO COME LO VEDO IO, ANCHE  SE  



NON  HO  MAI AVUTO ALCUN RUOLO, E SONO ORMAI 8 ANNI  CHE  NON 
HO ALCUN RUOLO NELLA AMMINISTRAZIONE. 
ALLORA QUESTO DOCUMENTO ERA SOLO UN APPUNTO CHE NON 
DOVEVA A  MIO AVVISO ESSERE MESSO IN GIRO. 
È  UNA  SITUAZIONE DEBITORIA AD OGGI, MA CHE SECONDO ME  È  UNA  
SOMMATORIA DI DEBITI CHE RISALGONO A QUALCHE ANNO FÀ. 
 
I DEBITI DEL PARTITO, COMPAGNI, SONO I DEBITI DI TUTTI, ANCHE  SE  
NON SI È COMPLETAMENTE D'ACCORDO SU QUALCHE SPESA. 
PERCHÈ COME NEL CALCIO ESISTE LA RESPONSABILITÀ OGGETTIVA 
DELLA SQUADRA OSPITANTE, COME NELLE BANCHE SI COPRONO LE 
PERDITE DERIVANTI DALLA ATTIVITÀ FINANZIARIA, FATTA BENE O 
FATTA MALE E SPESSO FATTA IN MALA FEDE. 
PERCHÈ  SPESSO  SI REPUTA MOLTO  PEGGIORE  L'ABBATTIMENTO 
 DELLA IMMAGINE ESTERNA ATTRAVERSO AZIONI DI RIVALSA, RISPETTO 
ALL'UTILE FINANZIARIO. 
LO STESSO AVVIENE IN TUTTE LE ORGANIZZAZIONI E I GRUPPI. 
E LO STESSO DEVE AVVENIRE NEL PARTITO. 
 
IO  SONO  STATO  INTERESSATO DA CELLINI AD  OCCUPARMI  DI  QUESTA 
VICENDA DEL REUPERO DI SOMME DAI COMPAGNI. 
MA DEVO DIRE CHE NON HO AVUTO TEMPO DI ACCOSTARMI AL 
PROBLEMA CHE GIÀ QUESTA COSA È DIVENTATA DI DOMINIO PUBBLICO. 
E ALLORA PENSO CHE CI POSSA ESSERE DELLA MALA FEDE, CHE È 
QUELLA DI  METTERE  IN CATTIVA LUCE I COMPAGNI CHE  SONO  STATI  
OGGETTO INDIRETTI DI ALCUNE SPESE DURANTE LA CAMPAGNA 
ELETTORALE. 
MA COSÌ IL PROBLEMA NON SI RISOLVE. 
ANZI SI CREANO ASPETTI NUOVI CON QUESTA GRANCASSA  
(LE SILENCE DE LA MONNAIE) 
SEMBRA PROPRIO CHE NON ABBIAMO PIÙ ENTRATE 
 
 
IO AVEVO COMINCIATO COL PROPORRE LA NOMINA DI UNA 
COMMISSIONE PER LA RICOGNIZIONE DEL DEBITO DA PAGARE 
IL CHE SIGNIFICA VERIFICARE TUTTI I DOCUMENTI E UN CONTATTO CON 
I CREDITORI. 
 
 
QUESTA  COMMISSIONE DEVE ANCHE CONTROLLARE CHE TUTTI GLI 
INCASSI ECCEZIONALI VADANO AD EVADERE IL BILANCIO PRESENTATO 
E NON INVECE NUOVE SPESE  OCCORRE PRESENTARE UN PROGRAMMA 
DI  RIDIMENSIONAMENTO  DELLA SPESA ORDINARIA, SIA COME SEDE 
CHE COME PERSONALE. 
IN ATTESA DEL PROGETTO DI AUTORIFORMA CHE COMUNQUE VERRÀ 
DISCUSSO PRESTO DAL PARTITO 
 
 
SOLO DOPO UN COLLOQUIO RISERVATO CON TUTTI I COMPAGNI 
DIRIGENTI,  SPIEGANDO BENE TUTTI GLI ASPETTI DELLA INTRICATA 
VICENDA, ANCHE QUELLI MENO CONDIVISIBILI,  CHE  COMUNQUE 



 APPARTENGONO A  NOI,  ALLA  NOSTRA ORGANIZZAZIONE,  PERCHÈ 
NESSUNO DEI NOSTRI COMPAGNI HA  USURPATO NIENTE, E TUTTI SI 
SONO MOSSI SECONDO REGOLE SCRITTE O TACITE CHE  CI SONO STATE 
BENE, PIÙ O MENO, MA BENE CI SONO STATE. 
 
 
POI SENTIRE 
E SE NON È COSÌ COMPAGNI NOI IMBOCCHIAMO LA STRADA DELLA 
DISSOLUZIONE. 
 
E  POICHÈ LA DISSOLUZIONE NON MI VA, IO NON ACCETTO QUESTO 
 MODO STRAVACCATO DI PORTARE AVANTI LE COSE  E POICHÈ MI SONO 
STUFATO DI TUTTI QUESTI CASINI CHE GIORNALMENTE SI CONSUMANO 
E  POICHÈ  SENZA NESSUNA RETORICA,  VOGLIO  SOPRATTUTTO AIUTARE  
QUESTO  PARTITO,  DALL'ASSALTO DI MOGLI E FIDANZATE  FRUSTRATE  
E INSODDISFATTE, E DI PSEUDO-GIOVANI ALLA RICERCA SPASMODICA DI 
UN POSTO AL SOLE (UNA VOLTA SI CERCAVA SOLO DI LAVORARE), E 
CERCARE DI RIPRISTINARE REGOLE 
 
IO D'ORA IN AVANTI METTERO IN ATTO TUTTO QUANTO MI È 
CONSENTITO PER  ANDARE AD UN SUPERAMENTO RAPIDO 
DELL'ATTUALE  DIRIGENZA  CHE NON È PIÙ IN GRADO DI CONTROLLARE 
I PROCESSI INTERNI DI RAPPORTO,  NÈ  DI GARANTIRE AL PARTITO UNA 
IMMAGINE  DEGNA  DI  QUESTO NOME. 
COSE CHE SI POSSONO REALIZZARE ELIMINANDO INTANTO VERE 
INCOMPATIBILITÀ  CHE SONO QUELLE DI SEGRETERIA POLITICA CHE SI 
SPIANA  LA STRADA PER ELEZIONI PROSSIME VENTURE. QUESTO 
SCONCIO DEVE  FINIRE COMPAGNI,  SIA A LIVELLO PROVINCIALE, CHE 
PER QUANTO  ATTIENE  LE NUOVE NOMINE AL REGIONALE. 
 
PER  CAPIRCI  BENE, I SEGRETARI ATTUALI O DI  EVENTUALE  PROSSIMA 
NOMINA NON DOVRANNO CANDIDARSI ALLE ELEZIONI 


